
   
 

       
 

 

 
DOVE STA ANDANDO ABAS ? 

 
 
DETTAGLIO SUI NUOVI LAVORI 
Sono passati oltre due mesi dall’incontro con ABAS nel quale venne annunciato 
che l’85% delle fatture passive sarebbero state interamente gestite dai 19 
lavoratori di Accenture alle Mauritius. A tutt’oggi non abbiamo ancora ricevuto il 
prospetto dettagliato dei nuovi lavori acquisiti in sostituzione di quelli delocalizzati. 
 
Pertanto abbiamo provveduto ad inviare formale sollecito all’Azienda affinché ci 
venga fornito tale dettaglio come da noi richiesto e come promesso. 
 
Non vorremmo fosse solo una vana promessa, come quella con la quale nel 
giugno dell’anno scorso ci veniva assicurato che l’utilizzo del lavoro delocalizzato 
“a basso costo” serviva soltanto a far fronte ad una momentanea emergenza 
lavorativa e che era comunque limitato ad attività “a basso contenuto 
professionale”. 
 
Nel frattempo ci viene segnalato dai lavoratori interessati, ma anche dal personale  
deputato ai controlli, che è mancata un’adeguata formazione sull’utilizzo della 
nuova procedura SAP: diversamente da quanto previsto dall’art. 14 dell’Accordo 
del 12 aprile 2013, dove la formazione viene considerata come “fattore 
determinante per la realizzazione degli obiettivi di crescita dell’Azienda”. Ci viene 
inoltre segnalato da diversi colleghi un clima frustante nel quale si alternano forti 
pressioni lavorative a richieste verbali di astensione dalle lavorazioni che vengono 
invece dirottate alle Mauritius. 
 
INCONTRO ANNUALE 
Abbiamo inviato all’Azienda richiesta formale per l’Incontro Annuale da tenersi 
unitariamente con le Rappresentanze Sindacali di Trieste e Roma previsto dal 
CCNL ABI, con richiesta di invio, con congruo anticipo, del Bilancio 2013 di ABAS 
Spa comprensivo anche della nota integrativa e della relazione degli 
amministratori. Sarà questa l’occasione per una valutazione complessiva della 
situazione venutasi a creare in ABAS in questi ultimi mesi, situazione che non 
possiamo che ritenere molto preoccupante.   
 
CORDOGLIO 
Vicini alla Famiglia, esprimiamo il più profondo cordoglio per la prematura 
scomparsa del nostro amico/collega del ciclo passivo Roberto Villani.  
 
Trieste, 31 luglio 2014 
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